

Boletín Núm. 1/17  
Guadalajara, Jalisco, 13 de enero de 2017

Como parte de la vinculación con organismos de la sociedad civil, la Comisión Estatal de Derechos Humanos Jalisco, en colaboración con el Colegio de Especialidades Avanzadas en Sexualidad y Salud, AC, te invita a la inauguración de las **Jornadas de Servicio a la Comunidad**, en la colonia San Juan de Dios, zona vulnerable en materia de salud, social, económica y educativa.

La cita es el próximo **lunes 16 de enero**, a las **13:00 horas**, en Insurgentes 41, entre Gigantes y Gómez Farías.

Estas jornadas contarán con la colaboración de diversas instituciones, como:

**Universidad de Guadalajara:** participa con la unidad móvil de salud que brinda los servicios de detección de glucosa, colesterol, triglicéridos y biometría hemática. Los estudios son realizados por prestadores de servicio social de medicina, odontología, enfermería y derecho.

**Secretaría de Salud:** realizará análisis clínicos, papanicolaou, mastografías y aplicará vacunas con el apoyo de Cruz Rosa, AC.

**Registro Civil:** estará presente para facilitar el trámite de actas de nacimiento.

**Vinculación Social y Prevención del Delito de la Policía de Guadalajara:** ofrecerá becas para estudiantes.

**Secretaría de Desarrollo Social:** participa con los programas de Seguro Popular y Seguro de Vida para Jefas de Familia.

**Banco Diocesano de Alimentos Guadalajara:** ofrecerá despensas.

**Comisión Estatal de Derechos Humanos:** brindará orientación y repartirá material informativo.

Los servicios se otorgarán de manera gratuita a los ciudadanos y se llevarán a cabo del 16 al 20 de enero en un horario de 8:00 a 16:00 horas, en el domicilio ya mencionado.

Esperamos contar con tu asistencia.

Atentamente

Livier González Brand  
Directora de Comunicación Social